

— L'honorable J.-E.-P. Prendergast, juge en chef de la Cour d'Appel du Manitoba, a reçu le 14 mai le titre honorifique de docteur en droit, qui lui a été conféré par l'Université du Manitoba. Nos sincères félicitations.

— Comprenant l'importance primordiale de la presse catholique, les Oblats de Marie Immaculée ne reculent devant aucun sacrifice pour maintenir les œuvres de presse de nos trois provinces des Prairies. C'est ainsi qu'après avoir fourni un directeur à la "Survivance" d'Edmonton dans la personne du R. P. A.-F. Auclair, ils viennent de lui procurer un gérant dans celle du R. P. J.-B. Boyer. On sait que deux Pères sont affectés à la rédaction du "Patriote de l'Ouest" et qu'un autre, en qualité de gérant, maintient depuis plus de vingt ans la belle œuvre de presse de Winnipeg, avec succursale à Saint-Boniface.

— La "Northwest Review" du 6 juin a publié un intéressant article sur l'œuvre des Soeurs de Notre-Dame de la Charité du Bon Pasteur au Manitoba. Arrivées à Winnipeg en 1911, sous l'épiscopat de Mgr Langevin, elles ont maintenant un magnifique monastère à West Kildonan, aux abords de la ville.

— Il nous fait plaisir d'apprendre qu'il existe un journal catholique ruthène à Edmonton, publié dans l'atelier même de la "Survivance", où il a ses bureaux. La Maison de la Bonne Presse de Winnipeg en a publié un pendant de longues années. Sa fondation remontait à Mgr Langevin. Il y a cinq ou six ans nos frères ruthènes crurent trouver plus d'avantages à établir une imprimerie distincte, qui n'a pas survécu comme imprimerie catholique et dont la disparition a entraîné celle du journal. Celui d'Edmonton porte le nom de "News of the West".

— Le R. P. Georges Guitton, S. J., de "L'Action populaire" de Paris, qui a prêché le dernier carême à Notre-Dame de Montréal, est venu visiter l'Ouest. Il a donné trois conférences à Saint-Boniface, et une dans chacune des villes suivantes : Edmonton, Vancouver, Calgary et Gravelbourg.

— M. l'abbé Léo Laliberté, ci-devant vicaire à Saint-Pierre, a été nommé vicaire à Saint-Georges.

— Un nouveau missionnaire Oblat, le R. P. Joseph Massé, vient de se consacrer aux missions esquimaudes de la Préfecture de la Baie d'Hudson. Il fut ordonné l'an dernier au scolasticat d'Ottawa.

— Les retraites ecclésiastiques des diocèses de Winnipeg et de Saint-Boniface seront prêchées par S. Exc. Mgr Villeneuve, O. M. I., évêque de Gravelbourg. La première aura lieu du 29 juin au 4 juillet au Camp Morton, et la seconde au collège de Saint-Boniface du 6 au 11 juillet.

— Sa Sainteté Pie XI a parlé une deuxième fois au monde par la radio, le 15 mai, à l'occasion de la célébration du 40ème anniversaire de l'Encyclique "Rerum Novarum" et a publié une